

Diciembre 2025

Francisco Boletín Informativo

*Feliz Navidad  
¡Bienvenido a un  
2026 solidario!*

“Dios hace presente su buena noticia, hace presente el Reino que nos invita a vivir y construir. Hace visibles a los empobrecidos en cada día de nuestro caminar en Acción Marianista.

A lo largo de este Adviento hemos visto y escuchado el rumor de la vida en muchas de las realidades con las que, a través de vidas y comunidades concretas, nos comprometemos.

Hemos escuchado las voces y las emociones de las personas que comparten su vida con los inocentes. Hemos percibido como la esperanza, la paz, la alegría, y el amor se abren camino en realidades injustas y muy difíciles, a través del encuentro entre personas que están dispuestas a vivir compartiendo. Nos hemos conmovido como tantas veces lo hizo Jesús con la injusticia. Esa injusticia que provoca el sufrimiento de la humanidad. La injusticia que se ejerce excluyendo a los otros, excluyendo el bien común.

Esa commoción en Jesús siempre generaba un movimiento en su corazón, el impulso de curar, sanar, aliviar, reconstruir a las personas, a los inocentes y nunca se olvidaba de denunciar las causas, personas, estructuras que arrastraban a las personas a esas situaciones de pobreza. Ese es el camino que nos propone recorrer hoy a cada uno de nosotros: contemplar, conmovernos, salir a sanar y denunciar.

Este año nos hemos conmovido con las oportunidades de vida que se van encarnando en cada proyecto, con la esperanza que se devuelve, con la paz que se genera, con la alegría que se expresa, con el amor que se comparte y con la realidad injusta que se denuncia.

Dejémonos convertir por y con los inocentes. Que nuestras manos salgan a aliviar dolencias, sanar desesperanzas, convocar a la paz, generar alegría. Que en este año que vamos a comenzar, el clamor de los inocentes nos mueva a ser marianistas en acción.”

Sergio Esparza. Patrono de AM.



# Septiembre 2025

*Juntos y junto a otros, trabajando en 21 países para generar sinergias nuevas con un mismo objetivo, “poner cada día la primera piedra para la promoción humana”.*

## Inauguramos el nuevo centro de salud “Lorenza Longaretti” en Tchébébé, Togo.

Después de dos años de trabajo e ilusión, las Hermanas Marianistas han abierto el pasado 17 de noviembre la nueva Unidad de Cuidados Periféricos “Lorenza Longaretti” en Tchébébé (Togo).

Este nuevo espacio ofrecerá atención sanitaria esencial, apoyo en prevención y acompañamiento a personas y familias en situación de vulnerabilidad.

La apertura se celebró junto a la comunidad local, con la participación de representantes de las parroquias de la zona, autoridades municipales, jefes de los pueblos vecinos y numerosos habitantes. El centro cuenta con un equipo preparado y comprometido formado por dirección, administración, personal de enfermería, matrona, farmacia, laboratorio, técnicos de limpieza y seguridad. Un grupo que trabajará coordinadamente para ofrecer una atención cercana y de calidad. Lo que empezó en 2023 con la colocación de la primera piedra es hoy una realidad gracias al apoyo de la comunidad, la Administración General y todas las personas que han acompañado esta obra.

## Presentes en la 46 Olimpiada Marianista

Con la exposición “Diversas vidas, un solo lienzo... El arte de ser humano” hemos presentado en las olimpiadas marianistas de España, del 26 al 30 de diciembre, las realidades en las que trabajamos y como las actividades deportivas que impulsan los socios locales no son solo un momento de juego, son espacios seguros donde se fortalecen habilidades, se construye confianza y se desarrollan valores como el respeto, la cooperación y la igualdad.

# Boletín Informativo



# Septiembre 2025

*Juntos y junto a otros, trabajando en 21 países para generar sinergias nuevas con un mismo objetivo, “poner cada día la primera piedra para la promoción humana”.*

## Un Otoño compartido con la Familia Marianista

La base social de Acción Marianista tiene una fuente importante en sus CLM. De este modo, fuimos invitados a participar en dos momentos importantes para la vida de CEMI y de Fraternidades de Madrid (ambas instituciones son, además patronos de la Fundación).

El 24 de octubre tuvimos ocasión de compartir en la Junta General de CEMI en Mohernando, y el 6 de diciembre con las Fraternidades de Madrid en Guadarrama. En ambos espacios pudimos transmitir la actualidad de Acción Marianista, centrándonos en acercar los proyectos que actualmente promovemos, el enfoque y los valores que nos impulsan y cómo nuestras actividades (a las que todos los laicos marianistas están invitados a participar) las enmarcamos en 4 dimensiones: conocimiento, estilo, compromiso y formar parte.

## Un año de cifras que promueven el que ganemos vida, juntos y junto a otros

El cierre económico del ejercicio (a falta de cierre contable) ha arrojado unas cifras positivas para Acción Marianista. 2025 se va a cerrar con más de 400.000€ de ingresos, la mayor cifra de ingresos de nuestra corta historia. Además del mantenimiento y algún crecimiento en las principales líneas de trabajo (socios, colegios y campañas) el mayor incremento ha venido a través de las ingresos provenientes de entidades públicas y privadas de Cádiz, Madrid, Valladolid, San Sebastián, y Zaragoza, que van a suponer cerca del 30% del total de ingresos.

## Boletín Informativo



# Septiembre 2025

*Juntos y junto a otros, trabajando en 21 países para generar sinergias nuevas con un mismo objetivo, “poner cada día la primera piedra para la promoción humana”.*

## Los niños de la escuela de infantil en Chuachún, Guatemala ¡se gradúan!

“Estamos muy emocionados de compartir que el 11 de diciembre tuvimos la ceremonia de clausura del ciclo escolar 2025 donde participaron 24 angelitos de nuestros dos preescolares. Cada niño fue acompañado por sus padres mientras hacían su ingreso y los padres les colocaron sus birretes.

Después de la ceremonia y entrega de diplomas desayunamos juntos en un área de juegos muy bonita, así que los niños estuvieron algo inquietos durante la ceremonia porque solo estaban pensando en ir a jugar. Fue una bendecida mañana para toda la comunidad y todos los que formamos parte de esta misión.”

Darlene Jasso. Pequeños Ángeles de María.

## “Fundación Chaminade” en Colombia, celebra la Navidad.

La promoción humana que se desarrolla con más de 400 niños y sus familias en Bogotá permite vivir con mucha intensidad el encuentro de familias que se propone en Navidad.

Grandes y pequeños celebran con toda la comunidad educativa la alegría de formar parte de un programa que facilita un entorno estable y seguro para los niños y niñas de los barrios en los que se trabaja.

## Boletín Informativo



# Septiembre 2025

*Juntos y junto a otros, trabajando en 21 países para generar sinergias nuevas con un mismo objetivo, "poner cada día la primera piedra para la promoción humana".*

## Te invitamos el 6 de enero a vivir en clave solidaria la Adoración de los Reyes Magos

Oro como a los reyes: el reino está entre los pobres, en el corazón de cada uno, tendiendo la mano, que no dando, a los vulnerables. No damos, facilitamos oportunidades en una beca escolar, una comida que sostenga su dignidad, una revisión sanitaria que garantece que existe un futuro.

Incienso y Mirra como Dios y como hombre. Sintiendo nuestras heridas, equiparamos derechos y privilegios. Todos somos uno en Dios enriquecidos en nuestras diferencias y diversidad. No cubrimos necesidades, construimos caminos de igualdad.

Los reyes no celebraban tanto su nacimiento sino su vida, y nosotros su palabra, vino a decir te amo. Es una Epifanía, una revelación, Dios viene a mostrarnos un lenguaje nuevo. A decir te amo conjugado en tercera personas.

Y nos dice, dime te amo a mi, da amor y lo pide en los vulnerables, más bien dice: siente el frío, el calor, la música, los aromas, sabores... también se puede sentir la esperanza, el entusiasmo, la alegría, el compañerismo. Siente el amor cuando lo das, palpitá con la sensación de poner al niño Dios y hombre como ejemplo y vida.

Queremos actuar como María, somos marianistas. Actuar y decir te amo, al modo y con el ejemplo de aquel niño, con los vulnerables y los inocentes...

Regálate como María, regala amor como Jesús.

TE AMO en una Revisión médica,  
TE AMO en una Matricula escolar,  
TE AMO en un Menu de mediodía,  
TE AMO en tu Promoción social.

## Boletín Informativo



Regala  
**PROMOCIÓN  
SOCIAL**

Con tu donación reciben  
amor en su fortaleza por  
emprender



Regala una  
**MATRICULA  
ESCOLAR**

Con tu donación reciben  
esperanza en su  
proceso educativo



Regala un  
**MENÚ DE  
COMEDOR**

Con tu donación reciben  
que los amas cada día que  
comparten alimentos



Regala una  
**REVISIÓN  
MÉDICA**

Con tu donación reciben  
que los amas en la salud



# Septiembre 2025

*Juntos y junto a otros, trabajando en 21 países para generar sinergias nuevas con un mismo objetivo, "poner cada día la primera piedra para la promoción humana".*

**JUNTO A TI**  
ganamos vida en la esperanza de un mundo más justo.

**JUNTOS Y JUNTO A OTROS**  
hacemos crecer Acción Marianista.

**Hazte SOCIO:** [Pincha aquí](#)

<https://www.instagram.com/accionmarijuana/>

<https://www.accionmarijuana.org/>

<https://www.facebook.com/>

<https://www.linkedin.com/company/fundacion-accion-marianista/>

**Testamento Solidario,  
una voluntad que trasciende.**

En algún momento de nuestras vidas es importante pensar en nuestra herencia y testamento. Reflexionar sobre los valores que nos han guiado y decidir a quién dejar las cosas que han sido parte de nuestra existencia.

Cada decisión que tomamos puede tener un impacto más allá de lo que imaginamos. Tu testamento solidario puede ser clave en la vida de personas que buscan una oportunidad para salir de su situación de vulnerabilidad.

Para más información:  
[pincha aquí](#)

# Boletín Informativo



**Testamento  
Solidario**